

Pemberitahuan : Pendaftaran Wisuda Ke-74 UPN "Veteran" Jakarta

Tuesday, 07 January 2025 17:19 WIB



Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) dengan bangga mengumumkan bahwa pendaftaran untuk Wisuda ke-74 akan segera dibuka. Bagi mahasiswa yang telah memenuhi persyaratan kelulusan dan siap untuk merayakan pencapaian akademik mereka, pendaftaran untuk mengikuti wisuda akan berlangsung dari **tanggal 6 Januari** hingga **7 Februari 2025**.

Wisuda merupakan salah satu momen penting dalam perjalanan pendidikan setiap mahasiswa. Bagi UPN Veteran Jakarta, wisuda ke-74 akan menjadi ajang untuk merayakan keberhasilan lebih dari seratus mahasiswa yang telah berhasil menyelesaikan studi mereka di universitas.

Persyaratan Pendaftaran Wisuda

Untuk mengikuti wisuda, calon wisudawan diwajibkan memenuhi persyaratan administrasi berikut:

Transkrip Nilai yang menunjukkan kelulusan seluruh mata kuliah.

Surat Bebas Pustaka yang menyatakan tidak ada pinjaman buku di perpustakaan kampus.

Foto Formal untuk kepentingan administrasi wisuda (Foto Formal Hitam Putih)

Surat Pengantar dari Fakultas, jika diperlukan.

Bukti Pembayaran SPP Terakhir sebagai bukti kelunasan kewajiban keuangan.

Surat Keterangan Bebas Administrasi dari bagian keuangan.

Proses Pendaftaran

Pendaftaran wisuda dapat dilakukan secara **online** melalui portal pendaftaran wisuda di wisuda.upnvj.ac.id para calon wisudawan diwajibkan untuk mengunggah dokumen yang diperlukan dan melengkapi formulir pendaftaran sebelum batas waktu yang ditentukan.

Langkah-langkah pendaftaran meliputi:

Mengakses portal pendaftaran wisuda.

Login dengan akun mahasiswa.

Mengisi data pribadi dan akademik.

Mengunggah dokumen persyaratan.

Melakukan pembayaran biaya administrasi wisuda.

Menerima konfirmasi pendaftaran melalui email atau SMS

Untuk informasi lebih lanjut, para calon wisudawan dapat mengunjungi situs resmi UPN Veteran Jakarta di wisuda.upnvj.ac.id atau menghubungi bagian administrasi fakultas terkait.



Export tanggal : Thursday, 09 January 2025 Pukul 19:25:27 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/01/pemberitahuan-pendaftaran-wisuda-ke-74-upn-veteran-jakarta.html>]
